
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prière des Vocations - 25 décembre 2023 
 
La crèche est source d’émerveillement parce qu’elle manifeste la tendresse de Dieu : il nous invite à le 
rencontrer et à le servir avec miséricorde dans les frères et sœurs les plus nécessiteux. 
‘’En regardant la crèche nous sommes appelés à réfléchir sur la responsabilité de tout chrétien à être 
évangélisateur. Chacun de nous devient porteur de la Bonne Nouvelle pour ceux qu’il rencontre ; 
témoignant par ses actions concrètes de miséricorde et de joie, d’avoir rencontré Jésus et son amour.’’ 
(Admirabile signum,) La crèche fait partie du processus doux et intelligent de la transmission de la foi. 

Regnum Christi 

 
Aujourd’hui dans notre monde 
 

1. Aujourd’hui dans notre monde le Verbe est né. 
Pour parler du Père aux hommes qu’Il a tant aimés. 
Et le ciel nous apprend le grand mystère : 
  
R. Gloire à Dieu et Paix sur terre Alléluia ! 

2. Aujourd’hui dans nos ténèbres le Christ a lui. 
Pour ouvrir les yeux des hommes qui vont dans la nuit. 
L’univers est baigné de sa Lumière : 
  
3. Aujourd’hui dans notre mort a paru la Vie. 
Pour changer le cœur des hommes qui sont endurcis. 
Et l’amour est plus fort que nos misères : 

 

 

NOËL : UNE NOUVELLE INOUÏE ! 
 

La fête de Noël est un message d’espérance. L’espérance, ce n’est pas l’espoir. L’espoir, c’est croire 
que demain sera meilleur qu’aujourd’hui. Mais l’espérance, elle, est fondée sur l’incarnation de Dieu, à 
Bethléem, un village inconnu au fin fond de l’empire romain. Cette naissance cachée va transformer la 
vie du monde. 
Pour beaucoup, Noël n’est qu’une grande fête familiale permettant la réunion des membres de la 
famille, souvent dispersés. Pour nous chrétiens, cette nouvelle est absolument inouïe : la naissance de 
Jésus, c’est le visage de Dieu révélé au monde. Imaginez : dans la fragilité d’un enfant nouveau-né se 
dit toute la tendresse et la miséricorde de Dieu. 
Cette nouvelle inouïe n’est pas seulement pour les chrétiens, elle est destinée à tous les hommes et 
femmes de bonne volonté. Cette nouvelle extraordinaire, qui a de telles conséquences sur notre vie, 
n’est pas une vieille histoire que nous racontons d’année en année ! Elle est d’une actualité brûlante : 
personne n’est exclu de la présence et de l’amour de Dieu. 
Le message de Noël n’est pas le privilège des chrétiens, mais nous portons la responsabilité de le faire 
connaître. Oui, notre mission est d’annoncer que tout être humain, quel que soit son état de vie, est 
précieux aux yeux de Dieu. 



Le climat actuel peut nous conduire à l’inquiétude voire à l’angoisse. Devant ces peurs, ces angoisses, 
ces déceptions, l’avenir paraît incertain pour beaucoup. C’est le moment de revenir au cœur du 
mystère de Noël. Une naissance qui dit que l’espérance est possible. Une naissance qui nous « oblige » 
car elle nous invite à une mission. Nous devons être des porteurs d’espérance autour de nous, des 
porteurs de la tendresse de Dieu dans ce monde difficile. Nous devons être des porteurs de lumière 
dans la nuit ! 
Noël est là pour réveiller le meilleur du cœur de l’homme, pour inviter chacun, chacune, à être artisan 
de paix, de pardon et de solidarité avec les plus pauvres. Alors, soyons des missionnaires de cette 
proximité de Dieu qui se fait l’un d’entre nous : Emmanuel – Dieu avec nous. 
Joyeux Noël à tous ! 

+ Stanislas LALANNE 

Evêque de Pontoise  

Silence 
 

Prière partagée libre   

R. En toi, notre salut, Seigneur, Emmanuel ! 
 

« Tous les lointains de la terre ont vu le salut de notre Dieu » (Is 52, 10). Seigneur, tu es là avec nous 
aujourd’hui, regarde les conflits sanglants sur notre monde actuel, dans lesquels les civils sont les 
premières victimes, ils ont besoin de l’aide humanitaire. Veille sur eux ! Seigneur, nous te prions.  
 

« Acclamez le Seigneur, terre entière, sonnez, chantez, jouez ! » [Ps 97 (98), 4]. Nous Te prions pour 
les familles : qu’elles soient dans la paix et qu’elles soient des berceaux d’amour ! Nous Te confions 
aussi les personnes seules, en cette période de fête, qu’elles puissent quitter leurs solitudes ! Seigneur, 
nous te prions.  
 

« Dieu nous a parlé par son Fils » (He 1, 1). Seigneur Dieu, ouvre nos oreilles, nos yeux et surtout nos 
cœurs pour accueillir ce qui vient dans nos vies sans avoir été prévu. Nous te confions les prêtres, les 
religieux, les religieuses, que la réponse à ton appel de certains jeunes leur redonne force et espoir ! 
Seigneur, nous te prions.  
 

En mois de décembre 2023, avec le pape François, nous Te prions pour les personnes en situation de 
handicap : qu’elles bénéficient de notre attention ! Seigneur, nous te prions.  

D’après, Jardinier de Dieu 

Notre Père 
 
 

Oraison 

Dieu tout-puissant en ton Verbe fait chair, une lumière nouvelle nous envahit : puisqu’elle éclaire déjà 

nos cœurs par la foi, fais qu’elle resplendisse dans toute notre vie... 
 
 

 

 

     

    Bon et joyeux Noël à vous. 

 

             Très bonne année à tous. 

 
 

Frère Jacques-Vincent Le Dréau  
Pastorale des Choix de vie 
vocationsfec@gmail.com 
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